

# BEKANNTGABEN AUS DER SITZUNGSNIEDERSCHRIFT

über die

## Sitzung des Tourismus- und Kulturausschusses

Sitzungsdatum:	Dienstag, 01.02.2022
Beginn:	19:00 Uhr
Ende:	21:15 Uhr
Ort:	Seßlach - Rathaussitzungssaal

### Tagesordnung

#### Nichtöffentliche Sitzung

TOP	Gegenstand
1	Genehmigung des Protokolls der Ausschusssitzung vom 14.12.2021
2	Informationen aus dem Tourismusbüro
3	Sachstand und Arbeitsaufträge
3.1	Wohnmobilstellplätze Parkplatz Rodachau
3.2	Marterl-Weg
3.3	Bauernmarkt
6	Veranstaltungen 2022
7	Sonstiges
8	Mitteilungen des Dritten Bürgermeisters
9	Anfragen

Dritter Bürgermeister Carsten Höllein eröffnet um 19:00 Uhr die Sitzung des Tourismus- und Kulturausschusses, begrüßt alle Anwesenden und stellt die ordnungsgemäße Ladung und Beschlussfähigkeit des Tourismus- und Kulturausschusses fest.

#### Nichtöffentliche Sitzung

1	<b>Genehmigung des Protokolls der Ausschusssitzung vom 14.12.2021</b>
<b>Beschluss:</b> Gegen das Protokoll der Ausschusssitzung vom 14.12.2021 erhoben sich keine Einwendungen. <b>angenommen Ja 7 Nein 0 Anwesend 7</b>	
2	<b>Informationen aus dem Tourismusbüro</b>
1. Der digitale Adventskalender 2021 der Stadt Seßlach ist abgeschlossen. Insgesamt haben 2.763 Personen am Gewinnspiel teilgenommen. Das Feedback der Bürger und teilnehmenden Unternehmen / Organisationen war durchweg positiv, der Wunsch nach Fortführung teilweise laut. In diesem Jahr könnte der digitale Kalender	

mit Unternehmen aus dem Stadtgebiet fortgeführt werden. Ob dies in Verbindung mit der Organisation eines Adventsmarkts umgesetzt werden kann, wird zum gegebenen Zeitpunkt erörtert.

2. Die in der letzten Sitzung des Tourismus- und Kulturausschusses besprochenen Punkte zum Haushalt 2022 wurden an die Kämmerin Frau Geiger weitergegeben. Die Verabschiedung des Haushalts wird voraussichtlich im Frühjahr erfolgen.
3. In Absprache mit Herrn Neeb und Herrn Höllein wurde der Fotoingenieur Michael von Aichberger beauftragt Kugelpanoramen von Seßlach anzufertigen. Zu jeder Jahreszeit erfolgt eine Aufnahme, die für werbezwecke verwendet werden soll. Zusätzlich gibt es jeweils eine interaktive Version, die auf der Webseite der Stadt Seßlach erscheinen soll. Für die Zukunft könnte dies für einen interaktiven Stadtrundgang verwendet werden.
4. Am 03.04.2022 um 20:15 Uhr erscheint im MDR die Sendung „Sagenhaft Oberfranken“, bei der unter anderem unser Braumeister Herr Lengenfelder bei seiner Arbeit begleitet wurde.
5. Coburg.Rennsteig plant für Mai eine Pressereise, bei denen Reisejournalisten unter anderem nach Seßlach eingeladen werden (08. Mai 2022). Frau Brückner kümmert sich gemeinsam mit Coburg.Rennsteig um ein entsprechendes Programm. Des Weiteren sind von Coburg.Rennsteig neue Printprodukte erschienen bzw. in den letzten Zügen. Hierbei wurden Stadt- und Naturführungen in Seßlach sowie das Autilus Naturbad und Freizeitanlage Autenhausen neu aufgenommen.
6. Ebenso sind für die Regionalstrecke Franken der deutschen Fachwerkstraße eine Broschüre und eine Straßenkarte erschienen. Diese liegen im bzw. vor dem Tourismusbüro aus. Für Ende Februar ist eine offizielle Pressekonferenz zur Bewerbung der neuen Regionalstrecke angesetzt.
7. Der Haßberge Tourismus e.V. plant aktuell ein E-Radprojekt. Zwei Rad-Routen werden auch durch das Seßlacher Stadtgebiet führen. Frau Brückner wird bei der anstehenden Detailplanung und Umsetzung für die Stadt Seßlach mitwirken.

**Zur Kenntnis genommen**

<b>3</b>	<b>Sachstand und Arbeitsaufträge</b>
<b>3.1</b>	<b>Wohnmobilstellplätze Parkplatz Rodachau</b>
<p>Nach Rücksprache mit dem Coburger Landratsamt stehen den drei Wohnmobilstellplätzen am Seßlacher Parkplatz „Rodachau“ nichts im Wege. Herr Keller und Frau Brückner kümmern sich nun in Absprache mit dem Bauhof um die entsprechende Beschilderung direkt an der Parkfläche. Zudem wird ein Hinweis zur gesetzlichen Meldepflicht platziert und der Platz über entsprechende Apps beworben. Die Parkfläche wird als kostenfreier „Basic-Platz“ für Reisemobile mit einer maximalen Aufenthaltsdauer von zwei Nächten und ohne Wasser-/Stromversorgung ausgewiesen.</p> <p style="text-align: right;"><b>Zur Kenntnis genommen</b></p>	
<b>3.2</b>	<b>Marterl-Weg</b>
<p>Frau Brückner hat die Texte für den Marterl-Weg (outdooractive-Plattform + weiterführende Informationen erreichbar über einen QR-Code) finalisiert. Die Route ist bereits auf outdooractive.de integriert, jedoch nicht öffentlich sichtbar.</p> <p>Es wird nun noch auf die Rohdatei der Flyer (analog Wanderkartenset Initiative Rodachtal) gewartet, um den Flyer zu gestalten und in Druck zu geben.</p>	

<p>Frau Vorderwülbecke übernimmt seit diesem Jahr als Nachfolgerin von Herrn Siegel die Führung der Interessengemeinschaft Flurdenkmäler Seßlach. Die Gemeinschaft möchte dieses Jahr gerne das Marterl „am Weißen Weg“ oberhalb der WEFA restaurieren lassen und wenn finanziell möglich, das Denkmal vor dem Hattersdorfer Tor reinigen lassen. Bezüglich eines finanziellen Zuschusses der Stadt Seßlach ist Frau Vorderwülbecke mit Herrn Neeb im Austausch. Vor allem auf Grund des geplanten Marterl-Wegs wird die Restauration und Reinigung begrüßt.</p> <p>Für die Eröffnung des Wanderweges könnten interessierte Bürger zu einer geführten Tour eingeladen werden. Hierfür müssen jedoch noch die aktuellen Entwicklungen der Corona-Pandemie abgewartet werden. Frau Brückner würde sich um die Organisation und Bewerbung kümmern.</p> <p style="text-align: right;"><b>Zur Kenntnis genommen</b></p>	
<b>3.3</b>	<b>Bauernmarkt</b>
<p>Gemäß dem Antrag der CSU-Fraktion im Stadtrat vom 13.04.2021 wurden mögliche Anbieter eines („Bauern-“) Markts in Seßlach angeschrieben. Frau Brückner hat hierbei einen Fragebogen entwickelt, um im ersten Schritt die Bereitschaft der Anbieter aus dem Seßlacher Stadtgebiet abzufragen und diese aktiv in ein mögliches Konzept miteinzubeziehen. Um Rückmeldung bis zum 13.02.2022 wurde gebeten.</p> <p style="text-align: right;"><b>Zur Kenntnis genommen</b></p>	
<b>6</b>	<b>Veranstaltungen 2022</b>
<p>Der Tourismus- und Kulturausschuss begrüßt die nun anstehenden Planungen für die nächsten Veranstaltungen (Pfingsten, Altstadtfest) in Seßlach. Sofern die Veranstaltungen möglich sind, sollen sie stattfinden.</p> <p>In den nächsten Monaten werden regelmäßig über mögliche Änderungen oder Auflagen diskutiert und demnach entschieden.</p> <p style="text-align: right;"><b>Zur Kenntnis genommen</b></p>	
<b>7</b>	<b>Sonstiges</b>
<p>Herr Höllein betont, dass das Thema „Fahrrad-Tourismus“ immer wichtiger wird. Auch der Ausschuss müsse sich in Zukunft mit dem Thema befassen.</p> <p style="text-align: right;"><b>Zur Kenntnis genommen</b></p>	
<b>8</b>	<b>Mitteilungen des Dritten Bürgermeisters</b>
<p>Herr Höllein informiert den Ausschuss, dass die diesjährigen Passionsspiele in Gemünda ausfallen. Unter den aktuellen Bedingungen sei das Stück künstlerisch nicht umsetzbar. Alle Karten können zurückgegeben werden. Es wird kein Ersatztermin im Folgejahr geben.</p> <p>Jedoch wird am 10. April 2022 an der Kapelle „Heiligen Leite“ in Gemünda das 10-jährige Jubiläum als Kirchweih gefeiert.</p> <p>Am 10. Juni 2022 wird das Städtetreffen Gemünder im Europa in Kabelsketal stattfinden.</p> <p style="text-align: right;"><b>Zur Kenntnis genommen</b></p>	
<b>9</b>	<b>Anfragen</b>
<p>Anfrage zum Sachstand Bademeister Naturbad Autenhausen</p> <p style="text-align: right;"><b>Zur Kenntnis genommen</b></p>	

Dritter Bürgermeister Carsten Höllein schloss die Sitzung des Tourismus- und Kulturausschusses um 21:15 Uhr.